
本日のランチ

来訪ロータリアン

会長の時間 金井康二 会長

①沼田ＲＣが３月のＩＭ開催時に古着の回収を行うそうで
す。ご協力をお願い致します。

②地区より日台ロータリー親善会議の案内が届いておりま
す。興味のある方は幹事まで連絡下さい。

③各クラブより例会変更のお知らせが届いています。メイ
ク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事

出席報告 戸谷直樹 委員

ソングリーダー 髙橋和朗 会員

国際ロータリー第2840地区　ロータリー財団委員会
　地区補助金委員会　唐沢健二 委員長（中之条ＲＣ）

　皆さん、こんにちは。そろそろ皆さんも春が恋しくなっ
ていると思います。私は花粉症のため春が来るのは嬉しい
のですが、春を飛び越してすぐ夏になってほしい気持ちで
す。
　仏教に「おうばいとうり」という言葉があります。サクラ・
ウメ・モモ・スモモ（桜・梅・桃・李）のことを言っています。
　その意味を調べてみましたら、サクラ・ウメ・モモ・ス
モモ達はそれぞれの姿で美しく咲き誇ることから、仏教で
は他人と自分を比べる必要はなく、自分らしく自信を持っ
て生きなさいと教えています。
　さて、台北南門ＲＣ会長・李慶良 TOUR 様に、1 月
29 日に新年（旧正月）のお祝いの挨拶を送りましたら、
２月 10 日に返信を頂きました。内容は新年のお祝いのお
礼と、昨年フィリピン・クラークで行われた承認式のお礼
が書いてありました。そして、今年度の会長交代式（承認式）
の日時が書いてありましたのでご報告致します。
　来る５月 16 日（金）に台北にて、第 34 回認証式を行
うとのことです。
　我がクラブの予定は、担当の奉仕プロジェクト委員会に
考えて頂くようになります。企画書が出来ましたらすぐに
皆様にお伝えしたいと思いますので、多くの会員の皆様の
ご参加を期待致します。
　以上で会長の時間とさせていただきます。
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卓話者紹介　髙橋昭紀委員

本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 関美津男 委員

金井 康二・古池 好幸
①第2840地区 地区補助金委員会 唐沢健二委員長、よう

こそ我がクラブにお越し下さいました。本日の卓話、宜
しくお願い致します。

②先週行われた沼田学校給食センターでの試食会で、給食
を前にした会員の皆さんの笑顔が小学生のようでした。

生方 彰
　本日は、地区補助金委員会 唐沢健二委員長のご来訪を
記念し、感謝申し上げます。
真下 大輔
　先日のゆうあい作品展、皆さまのご協力ありがとうござ
いました。
　本日、都合により早退させて頂きます。

『にっぽんの宝物』に選出

 利根沼田地区から小澤博之会員（河内屋菓子店）の新商
品が選ばれ、２月26・27日に東京のコレド日本橋で行わ
れる発表会に参加されるそうです。健闘をお祈りしましょ
う！

第2840地区　地区補助金委員会　唐沢健二委員長
　ロータリー財団は、ロータリアンから寄付を集め、ロー
タリークラブ及び地区を通じて実施される人道的・教育的
活動の支援のため補助金を提供する非営利法人です。
2840地区のロータリー財団委員会は、以下の４つの小委
員会で構成されています。
　①ポリオプラス・資金推進委員会　②資金管理・平和フ
ェローシップ委員会　③地区補助金委員会　④グローバル
補助金委員会
　『地区補助金』は、クラブと地区がロータリー財団の使
命を支え、地域社会のニーズに取り組むための補助金で
す。地区財団活動資金（ＤＤＦ）の50％を使って、ロー
タリー財団の趣旨の範囲内で、地区の裁量で、人道的・教
育的・社会奉仕活動などのプロジェクトを実施出来ます。
　地区補助金を活用した主な事業として、地域社会での奉
仕プロジェクト（沼田中央ＲＣでは、車椅子の寄贈や中学
生野球大会等）、インフラの建設や修理・増改築、奨学金
事業（同、高校生の育英奨学金制度）などがあります。
　地区補助金の活用に適さない場合もありますので、内容
については地区補助金委員会に相談して下さい。また、ロ
ータリーマークの使用に関しても、2021年から変更され
ていますのでご注意下さい。


